

LIGUE DES DROITS DE L'HOMME

LA SECTION DE BERGERAC VOUS CONVIE À UNE PROJECTION-DÉBAT

## Extrêmes-droites et Gestion municipale



Vendredi  
28 mars 2014  
à 20 heures  
Cinéma Cyrano  
BERGERAC

CYRANO BERGERAC  
GRAND ECRAN  
7 CINÉMAS

Pourquoi des  
citoyens  
accordent-ils leur  
confiance à  
l'extrême-droite ?

Comment celle-  
ci se maintient-  
elle  
au pouvoir ?



Avec le soutien de :



Ne pas jeter sur la voie publique

## Plongée dans un laboratoire de l'extrême-droite

Deux villes en France sont déjà gérées par des mairies d'extrême-droite : Orange depuis 1995 et Bollène depuis 2008.

### *Mains brunes sur la ville*

permet d'appréhender la réalité d'une gestion politique d'extrême-droite :

- Désengagement du social;
- Abandon des services publics (particulièrement dans les cités);
- Destruction du tissu associatif;
- Harcèlement dirigé contre tout opposant;
- Quadrillage sécuritaire du centre-ville;
- Communautarisme religieux.

### *Mains brunes sur la ville*

nous fournit les clés pour la compréhension de la poussée de l'extrême droite.

Ce documentaire nous invite à forger notre réflexion contre ces idéologies à l'origine des pires dérives du 20<sup>ème</sup> siècle.

La section bergeracoise de La Ligue des Droits de l'Homme vous invite à réfléchir ensemble aux différents facteurs propices à l'émergence de l'extrême-droite dans notre paysage politique.